

NUESTRA SEÑORA DE LA O (35)

NOMBRES DE JESUCRISTO: "EL HIJO DE DIOS" (6)

Jesús de Nazareth es el HIJO DE DIOS. En el A.T. el título de "hijo de Dios" tiene un significado como de "elegido por Dios" y así este título se le asigna también a personas (como David) especialmente elegidas por Dios para una misión en favor de su pueblo. Y a este "elegido" se compromete Dios a protegerle y asistirle de modo especial.

Israel no podía pensar en la "filiación divina" por cuanto esto le venía "muy ancho", pero sí en esa protección especial, tan especial como fuera la misión encomendada al personaje.

Jesús nunca se atribuyó de manera explícita el título de "Hijo de Dios" pero provocó diversas confesiones sobre esta filiación suya unida eser

cialmente a su mesianismo. A Natanael, a Marta, a Pedro, a las gentes que quieren crucificarlo y hasta al mismo diablo que le llamó "Hijo de Dios

Y Jesús llamó a Dios "ABBA" (PADRE) (PAPA) (PAPAITO) que junto con "IMMA" (MAMÁ) eran las dos primeras palabras que pronunciaba un niño. Y al decir Jesús "Abba" nos está diciendo que Él es "hijo natural de Dí y de ahí su naturaleza divina.

También Jesucristo se identifica en reiteradas ocasiones con su Padre-Dios.

Nosotros somos también "hijos de Dios" pero hijos adoptivos. Jesucristo siempre distinguió entre "mi Padre" y "vuestro Padre" y jamás dijo "nuestro Padre". Él es el HIJO (con mayuscula) y con artículo el Hijo único (ver Bautismo y Transfiguración).

Y este es el título por excelencia, el más significativo ya que nos manifiesta el misterio de Dios encarnado.

3. Juan dice que "ha escrito su evangelio para que creáis que Jesús es el Mesías, el Hijo de Dios y para que creyendo tengáis vida en su nombre. Para tener vida eterna hay que creer que Jesucristo es el Hijo de Dios.

Y fue la resurrección de Jesús lo que hizo que la comunidad cristiana descubriera este título de su naturaleza divina...

El Hijo de Dios se hizo hombre, asumió nuestra naturaleza para hacer nos partícipes de la suya. tomó lo que es nuestro para darnos lo que es suyo, se hizo hermano nuestro para que nosotros nos hagamos hijos de Dios y para que, en consecuencia, nosotros mantengamos relaciones filiales con Dios y relaciones fraternales con los hombres (nuestros hermanos).

SI LA TRISTEZA TE INVADE...

1.-Sal de casa!az un esfuerzo y ve a caminar, a practicar algún deporte. La luz solar es vital para el estado de ánimo.

2.-No des mil vueltas a las cosas. Pensar en el mismo problema cientos de veces no va a hacer que se resuelva antes. Y...hasta hay problemas que ya no tienen solución. Aceptalos acomodándote a la nueva situación.

Mantén una dieta equilibrada y no te saltés las comidas por que no tengas ganas de hacerlas. Debes estar bien físicamente.

3.-Haz vida social, aunque te cueste. Relacionarse ayuda. Trata de estar siempre ocupado, entretenido, haciendo lo que te gusta y "cogiéndole sabor" a las cosas, aun a las más pequeñas e insignificantes.

"Cada día,
sólo hay una cosa
que aprender,
cómo ser
honestamente feliz."
-Sri Chinmoy

PARROCOS EN EL CUBO DE DON SANCHO

- La historia de la iglesia de El Cubo data en sus comienzos de 1.580
- 15 párrocos desde 1.580 a 1.700 .El primero de ellos D. Bartolomé ESPINAL y el último D. ANTONIO DE RUEDA, al que se le debe que Ntra. Sra. de la O sea la patrona.
D. Bartolomé estuvo 24 años, y D. Antonio de Rueda, 22 años.
- 12 párrocos de 1.700 a 1.800 ; 25 años D. Francisco Gallego, y otros 25 años D. Martín López Peramato.
- 7 en el siglo XIX (de 1.800 a 1.900) y sólo siete porque parte de ellos los ocupó D. Martín, y estuvieron 28 años D. Francisco Clemente y nada menos que 34 años D. Juan Aº Gordillo (el que más). Ya en 1.900 estaba D. Luis Glez. Huertos, de quien hemos contado muchas cosas en números anteriores.
- 20 párrocos en el siglo XX (de 1.900 a 2.000) habiendo estado 25 años de ese siglo D. Julián Ballesteros, y otros 25 D. Jesús Cuadrado y otros 25 D. Marcelino Legido.
La "movida" de párrocos en estos últimos años del siglo XX, a más de sacerdotes eventuales que hemos tenido, se debe a la escasez de sacerdotes y devocaciones en la diócesis, a más que hemos tenido que compartir párroco unos años con los Peralejos y Traguntía, y ahora con Cipérez, Grandes y La Morata. El párroco actual hace el número 50 de todos los habidos en El Cubo

LAS GENTES SE ARREGLAN Y PEINAN TODOS LOS DIAS EL CABELLO ¿PORQUÉ NO EL CORAZÓN?

EL AMOR, COMO LA TOS, NO PUEDE OCULTARSE

EL EMPECINADO Y EL CUBO DE DON SANCHO

El empecinado Juan Martín Díez nació en Castrillo del Duero (Valladolid) sobre 1.774.

El mote "el empecinado" puede ser porque así se denominan a los de su pueblo (como "farinatos" a los de C. Rodrigo) o porque de verdad, el hombre era empecinado, obstinado, terco

constante...

Fue uno de los guerrilleros contra las tropas de Napoleón en la guerra de la Independencia. Era un hombre fortísimo y de gran corpulencia como no era igualado en ningún hombre de su época.

Se dice que fue encerrado en un corral con su burro y se escapó de allí saltando por la pared y con el burro a cuestas.

En Ciudad Rodrigo se unió a Don Julián Sánchez el Charro en su lucha contra los franceses.

El Empecinado venía de Tamames a Vitigudino entre el Huebra y el Yelte. Pasó con sus huestes por La Fuente de San Esteban y EL CUBO DE DON SANCHO en un lento caminar de cuatro días y cruzaron el Huebra: por un vado la caballería, los carros y el ganado; y por unas puentes, esas puentes de lanchas tan conocidas por estas tierras, pasó la infantería.

Terrenos muy arbolados, encinares en Villoria, la Alcoba con sus buenas praderas para que el ganado pastara, de ahí la lentitud de la marcha, El Palancar donde se enfoscan los lobos, Traguntía, pequeño y con soler El Cuartón... todo con lento caminar pues era primavera y la tierra era generosa en praderas y pastizales...

Y al llegar a Vitigudino, éste y todos los pueblos de alrededor debieron "entregar" al Empecinado buena parte de sus ganados: Yecla, Bogajo, Moronta, Guadramiro, Majujes, Cerralbo... sólo de Cerralbo se llevaron más de quinientas reses.

Y al fin... en Empecinado, perdedor de la guerra fue ejecutado en Roa (Burgos), pero murió matando por cuanto cuando era conducido al cadalso rompió las ataduras, arrancó la espada del jefe de la escolta y con ella atacó a los que lo llevaban que se volvieron contra él y lo cosieron a bayonetazos. Así murió...

Pero el Empecinado... había pasado por nuestro pueblo...